



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 16. Juni 2023

Initiative Qualitätsmedizin wählt Greifswalder Klinikdirektor an ihre Spitze

Prof. Axel Ekkernkamp ist neuer IQM-Präsident

Prof. Axel Ekkernkamp leitet die bundesweite Initiative Qualitätsmedizin (IQM). Die Mitgliederversammlung wählte den Direktor der Greifswalder Unfallchirurgie einstimmig zum Präsidenten des Vorstands. Er tritt die Nachfolge von Dr. Francesco De Meo an, der das Amt seit der Gründung der IQM im Jahr 2008 innehatte. Nach seinem Ausscheiden im vergangenen Jahr übernahm Ekkernkamp die Position bereits kommissarisch.

Prof. Axel Ekkernkamp leitet seit 1999 die Greifswalder Unfallchirurgie. Er beschäftigt sich seit mehr als 30 Jahren mit den Themen Qualitätssicherung und Qualitätsmanagement, so in Ärztekammern, Verbänden, Organisationen und über viele Jahre führend bei der Deutschen Gesellschaft für Chirurgie. Ab 2001 war er Vorsitzender des Ausschusses Krankenhaus nach § 137c und stellvertretender Vorsitzender des Koordinierungsausschusses nach § 137e SGB V - beide Ausschüsse gingen 2003 in den Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA) auf.

Die Universitätsmedizin Greifswald gehört seit vielen Jahren der Initiative an und ist in zahlreichen Gremien der IQM vertreten. In der Initiative Qualitätsmedizin engagieren sich rund 500 Krankenhäuser unabhängig von ihrer Trägerschaft für mehr Qualität in der Medizin. Diese wird in den drei Schritten „messen, veröffentlichen und verbessern“ angestrebt.

Pressesprecher:

Christian Arns

+49 3834 - 86 - 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald

